

V JORNADAS CATÓLICOS Y VIDA PÚBLICA DE GUADIX

ESPEJO ... ESPEJITO
EL IMPACTO DEL TELÉFONO MÓVIL EN LA FAMILIA
¿HASTA QUÉ PUNTO ES IMPORTANTE QUE LOS
PADRES Y LAS MADRES SEAMOS EJEMPLO?



9 JUNIO
2023

**HOSPITAL REAL
DE LA CARIDAD**
C/ HOSPITAL 1, GUADIX



VIERNES 9 DE JUNIO

19:00H INAUGURACIÓN

Ilmo. Sr. D. José Antonio García Varón

Rector del seminario de Guadix. Consiliario del Centro de la ACdP de Guadix

D.^a Carmen Fernández de la Cigoña

Secretaria General de la Asociación Católica de Propagandistas (ACdP)

D.^a M.^a Carmen Fornieles Cáceres

Secretaria del Centro de la ACdP de Guadix

19:15H CONFERENCIA

ESPEJO ... ESPEJITO. EL IMPACTO DEL TELÉFONO MÓVIL EN LA FAMILIA. ¿HASTA QUÉ PUNTO ES IMPORTANTE QUE LOS PADRES Y LAS MADRES SEAMOS EJEMPLO?

-Ponente:

D. Diego Blanco Albarova

Escritor, guionista y productor TV

20:00H DIÁLOGO CON EL PONENTE

20:30H EXPERIENCIA JÓVENES HAKUNA

20:45H HORA SANTA HAKUNA

Iglesia del Sagrario

Plaza de la Catedral s/n , Guadix

Espejo, espejito.

Los móviles están diseñados para captar toda nuestra atención. ¿Por qué?

Por desgracia, ignorar a las personas con las que compartimos un momento para mirar el móvil, aunque no haya notificaciones, aunque no vibre, aunque no suene es ya una actitud común. Cuando un niño ve a un adulto usando así el móvil, normaliza esta conducta al entender que socialmente es algo aceptado. Para comprender hasta qué punto es importante que los padres sirvamos de ejemplo, esta charla incidirá en tres aspectos del móvil, tal vez conocidos, pero a los que casi nunca miramos de frente: Por qué engancha, qué peligros esconde y cómo nos aísla de los demás.

La Asociación Católica de Propagandistas, fiel a su espíritu de participar activamente en la vida social y pública y transmitir los valores y virtudes cristianas, celebra en Guadix las V Jornadas Católicos y Vida Pública dedicadas a mostrar el impacto que tienen los teléfonos móviles en la familia, siendo esta el principal modelo de referencia para los hijos.

Estas Jornadas las planteamos como un lugar de encuentro, de reflexión, donde exponemos y compartimos libremente nuestras ideas y creencias y debatimos sobre los temas que a todos nos preocupan y afectan, siendo uno de ellos el mal uso del móvil, que está provocando alteraciones de conducta y aislamiento en muchos adolescentes.

COLABORAN:



INSCRIPCIÓN EN:



bit.ly/jornadasguadix

o en el correo-e: comunidacion@acdp.es